



みんなの和

～じぶんでめあて・みんなで応援・みんなでほめよう～

三輪小学校学校通信 第3号
令和7年 6月19日 発行
校長 築山 真由美

がんばった運動会！

雨のため1日延期となりましたが、5月25日（日）に運動会を行いました。

予想外に気温が低く肌寒い中、子どもたちは「走」「競争遊技」「表現」そして「応援」、それぞれによく頑張ったと思います。温かい応援をありがとうございました。

運動場のコンディションを整えるため、開始時刻を9時に繰り下げましたので、PTA 種目の「玉入れ」と全校競技の「大玉リレー」を時間の都合上カットさせていただきました。楽しみにされていた皆様には申し訳ありませんでした。

また終了後には、たくさんの皆様にお手伝いいただき、テントの片付け等がとても早く終わりました。学校を支えて下さる三輪小 PTA の団結力や地域の温かさをあらためて感じました。本当にありがとうございました！



【1年生一生懸命の走り】



【6年生の心を合わせたすばらしい表現】

風水害時避難訓練

6月13日（金）に、風水害時を想定した引き渡し訓練を行いました。保護者の皆様には、事前に引き渡しカードの記入や、当日のお迎え等、ご協力いただきありがとうございました。

近年、線状降水帯の発生が各地で起きていますので、今回の経験を記録し緊急時に備えたいと思います。お気づきの点はお知らせ下さい。

＜職員の方の反省から＞

- 「引き渡しカード」があったことで、引き渡しがスムーズにできた。
- 「テトル」を活用したことで、電話連絡の混乱がなかった。
- 駐車場の誘導等については、緊急時は職員数も限られるので、さらに検討する。
- 緊急時を想定した訓練のため、15時以降の引き渡しや保護者連絡等について再検討する

履き物がそろとう気持ちも整いますね

6年生の靴箱です。毎日、このようにきれいにそろっていて気持ちがいいです。

下級生もまねしよう



熱中症に注意！

熱中症の危険性が高くなりましたので、毎日、朝と昼に暑さ指数を調べて対応していきます。

子どもたちには、「帽子を被る」「こまめに水分をとる」ことを指導しています。ご家庭でも見守りをお願いします。